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February 21, 2024 |  Keisha B. Ta-asan | BusinessWorld  

JC GELLIDON-UNSPLASH  

필리핀 중앙은행은 확실히 6월에도 인플레이션률이 다음 분기에도 

4% 이상을 유지하더라도 25 베이시스 포인트(bps) 만큼의 차익               

금리를 인하할 가능성이 있다고 스탠다드 차타드 은행(StanChart)

의 경제학자들이 말했다. 
 
화요일에 열린 뉴스 브리핑에서 그들은 인플레이션은 2분기에 4% 

이상으로 상승할 수 있지만, 후반기에는 2-4%의 목표에 다시 맞출 

것으로 예상된다고 전했다. 

스탠다드 차타드의 경제학자 조나단 코는 '월별 인플레이션이 계속 반인플레이션적인 상태를                    

유지하고, 인플레이션 추이가 최적적으로 4% 아래로 떨어지는 것으로 예상된다면, 필리핀                        

중앙은행(BSP)이 실제 인플레이션 수치가 4% 아래로 떨어지길 기다릴 필요가 없을 수도 있다'고               

말했다. 
 
BSP는 올해 6.5-7.5%로 예상되는 경제 성장을 지원하는 동시에, 어떤 금리 결정도 인플레이션을               

격려하지 않거나 페소화와 자본 유출로 압력을 가하는 일이 없도록 균형을 유지하려고 노력하고            

있다. 

세계 각국의 중앙은행들은 2022년 이후 인플레이션을 억제하기 위해 통화정책을 견고하게                         

조정해왔습니다. 필리핀 중앙은행(BSP)은 지역에서 가장 공격적인 한 개의 중앙은행이었으며, 2022년 

5월부터 2023년 10월까지 정책금리를 450 bps 상승시켰습니다. 
 
지난 주, 필리핀 중앙은행은 기대와 같이 올해 첫 번째 정책 검토에서 3회 연속으로 기준 금리를              

6.5%로 유지했습니다. 이는 거의 17년 만에 최고치이며, 다음 정책 검토는 4월 4일에 진행될                       

예정입니다. 

코 씨는 '인플레이션이 4% 아래로 내려가기 전에도 BSP가 움직일 수 있다'고 말했습니다. '그렇지 않으면, 아마도 BSP는 정책을 너무 오랫동안                          

너무 제한적으로 유지할 것입니다. 올해 BSP가 100 bps를 인하할 것으로 기대하고 있으며, 이는 6월에 25 bps부터 시작될 것입니다.' 
 
그는 지난 해에 5.6%에서 올해 경제 산출이 6%로 확장될 것으로 예상되며, 지역 금리는 올해도 제한적으로 유지될 것이라고 덧붙였습니다. 

코 씨는 또한 올해 필리핀의 연간 인플레이션 예측치를 3.8%에서 3.5%로 낮추었다고 밝혔습니다. 
 
"경제에는 특히 핵심적인 부분에서 압력이 반인플레이션적입니다. 이것은 주요한 부분에서도 나타난다고 봅니다," 그는 말했습니다. "이는                      

인플레이션을 통제하는 측면에서 중앙은행에게 기대할 만한 점입니다." 

 

1월에 인플레이션은 작년 12월의 3.9%에서 3년 만에 최저 수준인 2.8%로 떨어졌습니다. 작년 같은 기간의 8.7%에서도 하락했습니다.                                        

이는 BSP의 2-4% 목표 범위 내에서 두 번째 연속으로 나타난 것입니다. 

식품 및 연료의 가격 변동을 배제한 핵심 인플레이션은 작년 12월에 비해 4.4%에서 3.8%로 떨어졌으며, 이는 17개월 만에 2-4% 목표 범위 내에                    

안정화된 첫 번째 시기입니다. 
 
지난 주, 필리핀 중앙은행은 올해의 위험 조정 인플레이션 예측치를 4.2%에서 3.9%로 낮췄지만, 2025년 전망은 3.4%에서 3.5%로 상향 조정했습니다. 

올해의 기준 인플레이션 예측치는 3.7%에서 3.6%로 낮추었지만, 2025년 전망은 3.2%로 유지했습니다. 
 
코 씨는 미국 연방준비제도(Fed)의 100 bps 금리 인하에 이어 필리핀 중앙은행도 이를 따를 것으로 예상했습니다. 
 
스탠다드 차타드의 동남아시아 및 인도 최고 경제학자인 에드워드 리는 같은 브리핑에서 올해 Fed가 100 bps 금리를 인하할 것으로 전망했으며,              

이는 후반기에 선전심리를 개선할 수 있을 것이라고 말했습니다. 

PESO가 성능이 나쁠 것으로 예상됩니다. 

그는 올해 글로벌 성장률이 2.9%로 둔화될 것으로 예상한다고 말했습니다. "글로벌 금리가 여전히 높기 때문에, 이는 어느 정도 둔하고 여전히 활기가 
없다고 할 수 있습니다."  [Cont. page 2] 
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미국 연방준비제도(Fed)는 2022년 3월부터 2023년 7월까지 정책 금리를 525 bps 상승시켜 5.25-5.5%로 조정했습니다. 미국 중앙은행의 정책                    

결정자들은 인플레이션이 하락을 유지할 것으로 확신할 때까지 차입 비용을 낮추기 전에 설득력 있는 증거가 필요하다고 이전에 언급했습니다. 
 
한편, 코 씨는 Fed가 5월에 정책 금리를 25 bps 인하한다면 달러가 세계적인 주요 통화에 대해 약세로 전환될 것으로 예상했습니다. 
 
"달러가 약세로 가게 된다면 [페소에 대해], 이는 BSP가 금리를 인하하는 데 도움이 됩니다," 그는 말했습니다. "저희 예측은 연말까지 1달러에               

55.40 페소, 또는 올해 54-57 범위 내에 있을 것이다." 
 
그러나 국내의 넓은 대외 거래수지 적자로 인해 페소는 해당 지역의 다른 통화에 비해 성능이 떨어질 수 있다고 그는 말했습니다. 

 

"대외 거래수지 적자는 올해 개선될 것으로 예상되지만, 우리는 여전히 적자가 상당하다고 생각합니다, 특히 유가가 상승하는 상황에서," 코 씨가           

말했습니다. 
 

스탠다드 차타드는 올해 대외 거래수지 적자가 경제의 3%에 달할 것으로 예상하고 있으며, 이는 중앙 은행의 전망인 경제 산출의 2%에 해당하는            

95억 달러의 적자에 비해 비교적 낙관적입니다. 
 
"또한 우리는 BSP가 100 bps를 인하할 것으로 예상하고 있으며, 이는 우리가 해당 지역에서 예상하는 가장 큰 인하입니다," 코 씨가 말했습니다.                

인도네시아와 태국은 50 bps를 인하할 것으로 예상됩니다. 
 
스탠다드 차타드는 또한 BSP가 외환 시장 개입을 줄일 것으로 예상하고 있습니다. "1월에는 달러가 상승했지만, 페소를 인위적으로 낮은 수준으로          

유지하기 위한 개입은 없었습니다." 
 
BSP 총재 엘리 M. 레몰로나 주니어는 지난 달에 중앙 은행이 올해 새로운 통화 프레임워크를 완료함에 따라 외환 시장 개입을 제한할 수도 있다고              

밝혔습니다. 

 

중앙 은행은 페소를 보다 경쟁력 있게 만들고 외환 시장의 제한을 완화하려고 합니다. 페소는 화요일에 1달러당 56.035 페소로 마감되었는데, 이는                

하루 전보다 3.5 센타보 강한 수준입니다. 

StanChart: BSP may cut rates by June                                                                            
[Cont. from page 1]  

2개월 동안 생태지구 투자 증가율 19%                                                                                                                                   

February 20, 2024 |  Catherine Talavera  | The Philippine Star 

Source: https://www.bworldonline.com/top-stories/2024/02/21/576867/stanchart-bsp-may-cut-rates-by-june/ 

Tereso Panga.  
                                    STAR / File  

필리핀 경제특구기관(PEZA)이 승인한 투자는 올해 초 2개월 동안 활발한 속도로 성장하여, 연간 투자 승인             

목표에 부합하는 추세입니다. 

 

PEZA는 발표문에서 1월과 2월의 승인액이 작년 동기 대비 18.7% 증가하여 121억 페소로, 작년 동기                   

대비 101.94억 페소보다 높다고 밝혔습니다. 

 

PEZA 사무총장 Tereso Panga는 "단 두 달 동안의 투자 성과의 중요한 증가는 우리가 올해 2500억 페소의 투자            

목표를 달성하기 위한 의지를 강조합니다"라고 말했습니다. 

총 승인된 투자금은 28개의 신규 및 확장 프로젝트를 포함하며, 6억 6109만 5000만 달러의 수출을 생성하고, 3,580명의 직접 고용을 창출할 수                

있습니다. 
 
승인된 투자의 대부분은 2월 16일 PEZA 이사회 회의에서 98억 8400만 페소로 승인되었습니다. 이는 9개의 생태지구 기업, 3개의 IT 기업, 1개의                  

국내 시장, 2개의 생태지구 물류 서비스 및 1개의 개발사를 포함한 16개 프로젝트를 포함합니다. 

이러한 프로젝트들은 5억 9147만 6000만 달러의 수출을 생성하고, 2,243명의 직접 고용을 창출할 것으로 예상됩니다. 

 

이 프로젝트들은 필리핀의 다음 위치에 설치될 것입니다: First Philippine Industrial Park II, Daiichi Industrial Park, Light Industry & Science Park III,            

Laguna Technopark, PHIVIDEC Industrial Estate - Economic Zone, Lima Technology Center, Mactan Economic Zone II, People Technology Complex,               

세부 시티의 1 Nito Tower, Legazpi City의 Embarcadero De Legazpi, Albay, Light Industry & Science Park IV 및 Hermosa Ecozone Industrial Park. 

 

"특히, 이사회가 사전에 자격을 부여한 새로운 프로젝트 중 하나는 태양전지 웨이퍼 셀 제조에 종사하며, 2024년 7월에 운영을 시작할 예정입니다," 

PEZA가 밝혔습니다. 

Source: https://www.philstar.com/business/2024/02/21/2334836/ecozone-investments-19-percent-2-months 

https://www.philstar.com/authors/1805144/catherine-talavera
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경제팀, 정부의 투자 유치 노력을 통합하기 위해 

February 20, 2024 |  Anna Leah Gonzales | Philippine News Agency 

ATTRACTING                                    
INVESTMENTS. Finance                
Secretary Ralph Recto (from left 
to right), Economic Development 
Group (EDG) Chairperson                  
Secretary Frederick Go, and             
National Economic and                       
Development Authority Secretary 
Arsenio Balisacan attend the EDG 
meeting on Feb. 19, 2024.                     
Members of the EDG vowed to 
harmonize government efforts to 
attract more investments in the 
country. (Photo courtesy of 
NEDA)  

마닐라 - 국가 경제 및 개발 단체(NEDA)는 필리핀으로 외국 투자자를 더 많이 유치하기 위한 노력을 조화시키는데 

계속하여 나갑니다. 

 

월요일 발표된 NEDA의 성명서에 따르면, EDG 사무국이기도 한 NEDA는 2월 19일에 열린 EDG의 다섯 번째 회의  

이후 이러한 약속이 이루어졌다고 밝혔습니다. 

 

고위 회의 중에 EDG의 구성원 기관들은 재생 가능 에너지, 중요 광물 및 농업 분야에서 외국 투자를 촉진하기                    

위해 노력을 조화시켰습니다. 

 

이들 기관은 또한 정부 파이프라인에 있는 재생 가능 에너지 프로젝트를 실현하기 위해 식별된 병목 현상을                     

해결하고 프로세스를 가속화하기 위한 방안에 대해 합의했습니다. 

 

고위 회의에서는 또한 중요 광물에 대한 투자자의 관심이 전략적 가치 연쇄 내의 녹색 기술을 통한 광물 가공에                 

구체적인 투자로 이어질 수 있는 방법에 대해 논의되었습니다. 
 
회의 도중, 특별 보좌관 사무실 부서장이자 EDG의 의장인 프레드릭 고 사무관은 EDG의 핵심적인 역할을                          

강조하면서 관련 기관 간의 중복을 방지하고 조화를 이루기 위한 노력을 조정하는 데 있어 EDG의 역할에 대해               

언급했습니다. 

농업부와 토지개혁부는 농업 생산성을 높이고 농민 복지를 향상시키기 위해 클러스터링 및 합병을 촉진하기 위한 노력에 대해 그룹에게 알렸습니다.  

Source: https://www.pna.gov.ph/articles/1219182 

DOE, 사업-사업 매칭 전략으로 재생 에너지 투자자의 호기심 자극하기                                                               

February 21, 2024 |   Myrna M. Velasco | Manila Bulletin 

한눈에 보기  

 대부분의 외국 투자자들의 시각에서 필리핀은 매우 복잡한 시장이며, 그 중 많은 투자자들이 프로젝트 개발의 복잡성을 해결하기 위해 

현지 파트너들의 지원을 필요로 하고 있습니다. 특히 허가 과정의 골든 노트와 같은 프로젝트 개발의 복잡성, 그리고 투자를 위한                  

정책 및 규제 프레임워크의 혼란스러운 실행이 주요 요인입니다. 

 

 지난 재생 에너지 용량 경매에서 투자자들의 무관심은 입찰 준비에 대한 매우 짧은 시간표, 특히 외국 투자자들을 위한 것; 에너지                   

규제위원회(ERC)가 설정한 기대 이하의 초록 에너지 경매 예비 가격(GEAR); 추가 재생 에너지 용량의 그리드 통합에 대한 불확실한               

운영 계획 등에 주로 비난을 받았습니다. 

국내 재생 에너지(RE) 부문에 대한 외국 투자자들의 관심은 여전히 불안정한 수준에 머물러 있기 때문에 에너지부(DOE)는 새로운 자본 유입의               

새로운 파동에 대한 그들의 호기심을 자극하기 위한 전략을 마련하고 있습니다. 그리고 그 중 하나인 B2B(사업-사업) 매칭 활동을 추진하고 있습니다. 

 

에너지부에 따르면, 이번 B2B 조화 활동은 2월 22일에 예정되어 있으며, "외국 투자자들이 국가의 에너지 전환 프로그램을 지원하는 현지 파트너를 

찾는 데 도움을 주기 위해 계획되었습니다." 

 

대부분의 외국 투자자들의 시각에서 필리핀은 매우 복잡한 시장이며, 그 중 많은 투자자들이 프로젝트 개발의 복잡성을 해결하기 위해 현지                      

파트너들의 지원을 필요로 하고 있습니다. 특히 허가 과정의 골든 노트와 같은 프로젝트 개발의 복잡성, 그리고 투자를 위한 정책 및 규제                         

프레임워크의 혼란스러운 실행이 주요 요인입니다. [Cont. page 4] 
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어떠한 사업 결합도 고려할 때, 대부분의 외국 투자자들은 사기꾼이나 더미를 사용하는 음모를 꾸미는 당사자들과 함께 하지 않도록 철저한 심사활동

을 진행하고 있습니다. 심지어 프로젝트 사이트를 위해 자신들의 부동산을 판매하려는 정치인들도 마찬가지입니다. 

 

에너지부 장관인 Raphael P.M. Lotilla는 "국가의 재생 에너지 잠재력을 개방하기 위해 국제 투자자들 사이에서 높은 열의가 있다고 주장하며,                   

우리는 그들을 잠재적인 파트너십 및 자금 조달을 위해 금융 기관, 개발 기관, 관련 정부 기관 및 공학, 구매 및 건설(EPC) 회사들과 연결하고                      

있습니다"고 말했습니다. 
 
에너지 부처장은 "이 활동은 잠재적인 재생 에너지 투자자 및 개발자들이 국내에서 사업을 진행하는 데에 도움이 될 것입니다. 우리는 2030년까지                 

전력 생산 혼합에서 재생 에너지의 점유율을 35%로 달성하고, 2040년까지 50%로 늘리는 목표를 달성하는 과정에서 이를 지원할 것입니다." 
 
그러나 정부의 '높은 관심' 선언 이상으로, 특히 이러한 대상 기업이 여전히 현실적인 투자 자금으로 변환되는 것이 프로젝트 개발 공간에서의                   

현실입니다. 

주로 지난 GEA(Green Energy Auction)에서는 대부분의 계약이 현지 투자자들에 의해 선점되었으며, 참여한 외국 기업들은 대부분 이미 필리핀에서    

사업을 진행한 경험이 있는 기업들이었습니다. 

 

투자자들의 무관심은 입찰 준비에 대한 매우 짧은 시간표, 특히 외국 투자자들을 위한 것; 에너지 규제위원회(ERC)가 설정한 기대 이하의 초록 에너지 

경매 예비 가격(GEAR); 추가 재생 에너지 용량의 그리드 통합에 대한 불확실한 운영 계획 등에 주로 비난을 받았습니다. 

 

이러한 다양한 요인들이 결합된 결과로, 제공된 재생 에너지 설치 용량 중 11,600 메가와트 중 30%만이 자격을 갖춘 입찰을 선점했습니다. 이는                    

정부 지도자들에게 "더 열심히 노력해야 한다"는 강력한 신호이며, 정책 및 규제 도구를 개선하고 전체 투자 환경을 다른 지역 시장이 제공하는                   

것보다 더 유혹적으로 만들어야 함을 의미합니다. 

 

B2B 매칭 세션을 통해, 로틸라는 "이 이벤트의 주요 목표는 투자자들을 지원하고 재생 에너지 프로젝트를 실현하는 데에 있어 발생하는 과제들을                

듣고 이해하며, 그들의 우려를 해결하는 것입니다"라고 강조했습니다. 

 

그는 "에너지 전환 목표를 달성하기 위해, 우리는 참가자들이 잠재적인 비즈니스 파트너, 투자자, 전문 지식, 기술 또는 비즈니스 강점을 식별할 수               

있는 이 플랫폼을 활용하고 있습니다"라고 덧붙였습니다. 

 

이번 해 1월까지, 에너지부는 이미 1,267개의 재생 에너지 서비스 계약을 수여했으며, 이러한 설치물이 상업적으로 성과를 거둘 때 국가의 전력                    

공급에 129,000 메가와트의 깨끗한 에너지 용량을 추가할 수 있을 것으로 보고되었습니다. 

에너지부는 올해 RE 용량 경매를 최소한 두 차례 예정하고 있습니다. 한 차례는 지열 및 수력과 같은 더 전통적인 RE 기술을 위한 것이며, 다른                

하나는 태양광, 풍력, 바이오매스와 같은 신흥 기술을 위한 것일 것입니다. 또한 에너지 저장 시스템과의 기술 결합을 포함할 가능성이 있습니다.  

Source: https://mb.com.ph/2024/2/21/doe-to-whet-re-investors-appetite-with-business-to-business-matching-strategy 

하원 촉구: 임금 인상 법안 통과 

February 21, 2024 |  Wendell Vigilia | Malaya Business Insight 

 
여론 인사들은 어제 국회가 민간 부문의 최저 임금 인상을 추구하는 법안의 자체 버전을                       

승인하도록 권고했다. 

 

아를렌 브로사스 국회의원 (PL, 가브리엘라)은 선전 된 지난날, 상원이 P100 임금 인상을 부여하는 법안을 최종 통과 한 후 국회에 이러한 법안을                 

승인할 것을 촉구했다. 

 

브로사스는 가족 생활 임금을 기준으로 한 국가 최저 임금을 제정하려는 그녀의 제 4898호 하원법과 민간 부문 근로자를 위한 P750 일률적 임금              

인상을 추구하는 제 7568호 하원법을 포함한 임금 인상 법안에 대한 국회의 우선 순위에 대해 언급했다.  [Cont. page 5] 

DOE, 사업-사업 매칭 전략으로 재생 에너지 투자자의 호기심 자극하기                                                               

[Cont. from page 3] 
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"하원은 그들의 역할을 수행하고 마카바얀 블록과 다른 의원들이 제출한 임금 인상 법안을 즉시 검토해야 합니다. 국민들은 장기간 임금 인상을               

요구해왔으므로 정부는 반드시 대응해야 합니다," 그녀는 혼합된 필리핀어와 영어로 말했습니다. 

 

하원의 극단적인 마카바얀 블록의 구성원인 브로사스는 두 가지 조치를 결합하여 1,100 페소의 균일한 국가 최저임금 인상을 할 수 있다고                         

말했습니다. 

 

4.2백만 명의 최저임금 근로자에게 혜택을 줄 것으로 보이는 상원 법안 번호 2534는, 필리핀 근로자들이 직면한 문제에 대한 해결책이 아니라고                 

주장하는 비즈니스 그룹의 반대 속에서 통과되었습니다. 

 

제안된 법안이 제정되면 1989년 공화국 법률 번호 6727 또는 임금 유리화법이 제정된 이후 민간 부문을 위한 최초의 국가 법령화된 임금 인상일 수 

있습니다. 이 법은 사실상 임금이 지역적 임금위원회에 의해 지역별로 결정될 것이라고 선언했습니다. 

 

브로사스는 상원이 SB 번호 2534를 승인한 것은 "현재 최저임금이 충분하지 않다는 것을 인정하는 한 걸음"이라고 말했습니다. 

 

"100페소의 임금 인상은 1,193페소의 가족 생활 임금에 도달하기에 충분하지 않지만, 이는 오랜 기간 임금 인상을 요구해온 노동자들의 고난을                   

주목하기 위한 초기 단계로 볼 수 있습니다," 그녀는 또 말했습니다. 

 

브로사스는 대기업 소유주들이 2021년 포브스 필리핀 부자 목록을 인용하면서, 신종 코로나바이러스 감염증 유행에도 불구하고 50대 부자                          

필리핀인들의 집단 부의 총액이 30% 증가하여 790억 달러 또는 약 3.9조 페소에 이르렀음을 언급했습니다. 

 

노동 연합체 NAGKAISA!는 하원에 임금 인상 법안을 통과시키도록 요청하며 브로사스의 발언을 반복했습니다. 

 

"민간 및 공공 부문 근로자 양쪽에 이익을 주는 더욱 실질적인 인상을 입법 할 권한은 그들에게 있습니다. 이는 필리핀 가정이 직면한 실제 경제적              

압력을 반영해야 합니다,"라고 그들은 말했습니다. 

 

노동장관 비엔베니도 라게스마는 제안된 법령화된 임금 인상이 기본 상품과 서비스의 가격 급등을 초래하지 않기를 희망한다고 밝혔습니다. 

 

라게스마는 임금 인상이 기업의 지출 증가로 이어질 것으로 예상되며, 이는 제품과 서비스의 가격에 반영될 수 있다고 말했습니다. 

 

"우리는 기본 상품과 교통비가 올라갈 것을 느낄 수 있습니다. 일반적으로 연쇄 반응이 일어납니다,"라고 그는 말했습니다. 

 

"우리는 실소기업들 사이에서 특히 가격이 크게 오르지 않도록 밀접하게 모니터링해야 합니다," 그는 덧붙였습니다.– With Gerard Naval  

하원 촉구: 임금 인상 법안 통과 

[Cont. from page 4] 

Source: https://malaya.com.ph/news_news/house-urged-pass-wage-increase-bill/ 

기업 챔버, SEIPI가 법령화된 임금 인상의 투자 반발을 언급합니다.                                                                                    

February 21, 2024 |  Andrea E. San Juan | BusinessMirror 

 

전자 제품 제조업체와 필리핀 상공회의소(PCCI)는 정부에게 법령화된 임금 인상이 외국 투자자를                        

박탈하고 필리핀을 투자 목적지로서 덜 매력적으로 만들 수 있다고 경고했습니다. 

 

필리핀 반도체 및 전자 산업 협회(SEIPI) 회장인 다닐로 C. 라치카는 이 산업은 섹터의 경쟁력을 감소시킬 수 있는 임금 인상을 원치 않는다고                      

말했습니다. 

 

"운영 비용이 20% 증가하면서 섹터의 경쟁력이 훼손될 수 있기 때문에 인상을 원하지 않습니다," 라치카는 화요일에 BusinessMirror에게                            

발신한 Viber 메시지에서 말했습니다. [Cont. page 6] 

https://businessmirror.com.ph/author/andreasanjuan/
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사실, 이 나라의 외국과 필리핀 전자 기업 단체의 단장은 "우리는 이미 베트남, 태국 및 말레이시아로 사업과 고용이 빠져나가고 있습니다."라고              

말했습니다. 

 

필리핀 통계청 (PSA)의 데이터에 따르면, 2023년에 전자 제품 수출액은 2022년의 461.5억 달러에서 419억 달러로 9.2% 감소했습니다. 

 

그러나 2023년 데이터에 따르면, 전자 제품 수출은 여전히 필리핀 수출의 가장 큰 부분을 차지하며, 2023년 수출 영수증의 56%를 차지했으며 해당           

금액은 735.2억 달러였습니다. 

월요일에 상원은 20-0-0으로 투표하여, 주요 비즈니스 그룹들의 마지막 호소에도 불구하고 민간 부문의 최저 임금 근로자에 대한 매일 100페소의              

임금 인상을 명령하는 법안을 3차례 읽고 최종 승인했습니다. 

 

한편, 수요일에 발표된 성명에서 PCCI 회장 인 Enunina V. Mangio는 상원의 100페소 최저 임금 인상 조치가 외국 투자자들을 필리핀에서 사업을               

하지 않게 만들 것이라고 강조했습니다. 

"국회의원들이 국가 임금위원회의 권한을 무시하고 언제든지 임금 인상을 시행할 수 있다는 것을 보면, 누구도 필리핀을 살펴보려 하지 않을                       

것입니다," 그녀는 덧붙였습니다. 

 

국내의 주요 비즈니스 그룹은 의회가 국가 임금 및 생산성 위원회와 지역 삼자 협상 임금 및 생산성 위원회가 임금 인상에 대해 결정하도록 하고,               

소수의 이익만을 얻을 뿐 다른 노동 인력 구성원들의 참정권을 박탈하는 법안을 입법할 대신해야 한다고 지적했습니다. 

 

PCCI 회장은 상원의 제안된 100페소 법령화된 임금 인상이 민간부문에 속한 5백만 명의 노동자에게만 혜택을 주고, 비공식 부문에 속한 4천7백만             

명의 다른 노동자들에게는 혜택이 없을 것이라고 말했습니다. 

 

또한, 비즈니스 그룹은 현지 챔버들이 PCCI 주도의 공동 비즈니스 그룹의 추천을 지지하면서 제안된 100페소 법령화된 임금 인상에 강한 반대를            

표명했습니다. 

 

성명서에서 PCCI 남부 루손은 "제안된 법안은 경제 상황에 따라 지역적으로 임금 조정을 규제하도록 설립된 지역 삼자 협상 임금 및 생산성                       

위원회 (RTWPB)의 임무에 직접적으로 침해합니다."라고 말했습니다. 

 

현지 챔버는 "임금 결정을 중앙 집중화하는 것은 위원회가 지역별 경제 현실에 맞추어 임금 정책을 설계할 수 있는 능력을 약화시키고, 따라서                  

'경제적 불균형'을 유발할 위험성이 있습니다." 

 

지난 화요일, 필리핀 소매업계는 의회에 해당 법안을 거부할 것을 촉구했습니다. 

 

"PRA는 법으로 규정된 일률적인 임금 인상에 반대합니다. 하원이 이를 지지하지 않기를 희망합니다... 그리고 의회가 이 법안을 거부할 것을                        

희망합니다. 모든 경제 관리자들도 이에 반대합니다."라고 PRA 회장 로베르토 S. 클라우디오가 화요일에 BusinessMirror에 말했습니다. 

 

클라우디오는 임금 위원회가 "수용 가능한 금액"을 결정해야 한다고 강조했습니다. 

 

무역 및 산업부 (DTI)의 관점에서, 알프레도 E. 파스칼 장관은 "우리는 영향을 연구하고 있습니다. 저는 아직 분석가들의 보고서를 받지                                

못했습니다."라고 말했습니다. 

Source: https://businessmirror.com.ph/2024/02/21/biz-chamber-seipi-cite-investment-backlash-of-legislated-wage-increase/ 

기업 챔버, SEIPI가 법령화된 임금 인상의 투자 반발을 언급합니다.                                                                                    

[Cont. from page 5] 
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